

BIG ISSUE

Briptu Eva Sefi Wulandari: Polwan Bhabinkamtibmas yang Meningkatkan Perekonomian Warganya Melalui Budidaya Ikan Gurami

Siswandi - [JEMBER.BIGISSUE.ID](https://jember.bigissue.id)

Jun 20, 2024 - 13:31



Jember - Desa Keraton di Kecamatan Kencong, Jember, kini memiliki sosok inspiratif yang mampu membawa perubahan nyata bagi perekonomian warga.

Sosok tersebut adalah Briptu Eva Sefi Wulandari, seorang Polwan yang bertugas sebagai Bhabinkamtibmas di Desa Keraton, Polsek Kencong. Melalui inisiatifnya yang luar biasa, Briptu Eva berhasil meningkatkan taraf hidup warga binaannya dengan membudidayakan ikan gurami.

Briptu Eva memulai usaha budidaya ikan gurami ini dengan menggandeng seorang warga desa, Pak Junaidi, yang tinggal di Dusun Muneng. Melihat potensi yang ada di desa dan semangat warga untuk berusaha, Briptu Eva berinisiatif untuk membantu mereka mengembangkan usaha budidaya ikan gurami. Dengan pengalaman dan pengetahuan yang dimilikinya, ia berhasil mengarahkan dan bekerja sama dengan Pak Junaidi untuk memanfaatkan empat kolam yang ada di dusun tersebut.



Dalam penjelasannya, Briptu Eva menyebutkan bahwa setiap kolam dapat menampung sekitar 3000 hingga 4000 bibit ikan gurami. Untuk memastikan keberlangsungan usaha, kolam-kolam tersebut diisi bibit ikan dengan selang waktu dua minggu, sehingga panen ikan dapat dilakukan bergantian setiap dua minggu sekali. Proses dari pengisian bibit hingga masa panen memerlukan waktu sekitar empat bulan. Hal ini memastikan bahwa selalu ada ikan yang siap panen dan dijual, sehingga kontinuitas produksi dan pendapatan tetap terjaga.

Keberhasilan budidaya ini tidak hanya memberikan dampak ekonomi yang signifikan bagi Pak Junaidi, tetapi juga menjadi inspirasi bagi warga lainnya. Dari setiap kolam, keuntungan bersih yang dihasilkan mencapai sekitar 7 hingga 10 juta rupiah. Ini merupakan pencapaian yang luar biasa bagi komunitas desa yang sebelumnya mungkin hanya memiliki sumber pendapatan yang terbatas.

Pak Junaidi, sebagai salah satu warga yang merasakan langsung manfaat dari program ini, sangat berterima kasih atas bantuan dan bimbingan dari Briptu Eva. "Dengan adanya bimbingan dan dukungan dari Bu Eva, usaha budidaya ikan gurami kami menjadi lebih terarah dan berhasil. Ini sangat membantu meningkatkan perekonomian keluarga kami," ujarnya dengan penuh rasa syukur.

Keberhasilan Briptu Eva dalam mengembangkan budidaya ikan gurami ini juga

tidak lepas dari peran serta masyarakat setempat yang aktif berpartisipasi dan mendukung program ini. Selain itu, Briptu Eva juga memberikan pelatihan dan edukasi kepada warga mengenai teknik budidaya ikan yang baik dan benar, sehingga mereka dapat mandiri dalam mengelola usaha ini ke depannya.

Melalui program budidaya ikan gurami ini, Briptu Eva Sefi Wulandari tidak hanya menjalankan tugasnya sebagai aparat kepolisian, tetapi juga sebagai penggerak ekonomi dan inspirasi bagi masyarakat Desa Keraton. Semoga kisah inspiratif ini dapat terus berlanjut dan membawa lebih banyak manfaat bagi warga desa serta memotivasi banyak pihak untuk melakukan hal serupa. (AR)